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Em reunião ordinária realizada aos treze dias do mês de junho de dois mil e vinte dois (19/07/2022), 

remotamente mediante uso da Plataforma JISTSI (de acesso livre e que tem o código aberto), presidida 

pelo Coordenador, o docente Carlos Francisco Simões Gomes e com a participação e presença dos 

docentes: Níssia Bergiante, Lidia Angulo Meza, Diogo, Jatobá, Priscilla, Rodrigo Arcuri, Marcos 

Roboredo, Renata Del-Vecchio, Ricardo, Gilson Lima, Valdecy Pereira, Robisom Callado, Marcos 

Santos, Carlos Simões e Representante da Turma Mozart. Justificaram a ausência professores: Quelhas, 

José Rodrigues, Ealine e Ferraz. Dando início a reunião, o Sr. Coordenador coloca em votação aprovação 

da ata do colegiado de 14/06/2022. Ata Aprovada. Continuando, foi colocada em discussão aprovação a 

solicitação para a Professora Ana Cristina Limongi-França (USP) participar como coorientadora da aluna 

Lizzie Bessa Risicato, orientada pelo Professor Osvaldo Quelhas. Solicitação Aprovada. Dando 

continuidade foi colocado em votação a solicitação de prorrogação de prazo para defender dissertação 

de mestrado do aluno Guilherme Andrade de Paula, orientado pela professora Renata Raposo Del 

Vecchio. Dando continuidade foi aprovada a prorrogação de prazo de defesa de 6 meses do aluno Eric 

Bremm de Carvalho orientado da Professora Elaine. Aprovado extensão de seis meses. Foi colocado em 

discussão e posterior votação a minuta da Proposta Resolução 03 que trata sobre conhecimento ericem 

uma segunda língua para alunos de doutorado, após discussão e sugestões de alteração no texto a 

resolução foi aprovada. Posteriormente foi aprovada a minuta de resolução de solicitação para discentes 

cursarem disciplinas fora do programa. Resolução Aprovada. Posteriormente foi apresentada a proposta 

de nova disciplina a ser ministrada pelo Professor Jatobá. Professor Jatobá teve sua proposta de disciplina 

aprovada. Foi colocado em votação a Solicitação de prorrogação de prazo para defender dissertação de 

mestrado do aluno Marcelo Melo, orientado pelo professor Ricardo Bordeaux. Proposta de extensão por 

seis meses Aprovada. Em seguida foi colocado em votação a solicitação de prorrogação de prazo para 

defender tese de doutorado do aluno Morzart Heymann, orientado pela professor Valdecy Pereira. 

Aprovada a extensão por um ano. Em assuntos gerais o Coordenador informou ao colegiado o número 

de alunos que se inscreveram para o processo de seleção, e salientou as datas a serem observadas para 

divulgação dos resultados. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Coordenador, Prof. Carlos Francisco Simões 

Gomes, encerrou a Reunião e eu, Hermilcinéa Alves da Silva, lavrei a presente Ata, que vai por mim 

assinada juntamente com o Sr. Coordenador.  

 

 

 

Niterói, 19 de juLho de 2022. 
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